



# 校長室より



令和7年 3月 4日

No.34

自分らしく生きる 豊かに生きる

## 二学部高等部3年生の皆さん ご卒業おめでとうございます

一雨ごとに暖くなり、煙樹ヶ浜に春の息吹が感じられる季節となりました。

3月4日（火）、二学部（通学生）の高等部卒業式が行われました。今年度みはまを巣立っていく高等部3年生は12名（一学部3名、二学部9名）います。本日は、二学部9名に、卒業証書をお渡しすることができました。ご卒業おめでとうございます。

卒業式の私の式辞の中では、家族への感謝を忘れないこと、安心できる仲間存在を大切にすること、困ったときに頼れる依存先をたくさん作ってほしいということをお伝えさせていただきました。9名の卒業生は、個性あふれる生徒であり、優しく思いやりがあり、新しい環境の中でも自分らしさを発揮してきっと頑張ってくれると信じています。

卒業式の門出の歌として全員で斉唱した曲が、RADWIMPSの「正解」でした。

「ああ 答えがある問いばかりを 教わってきたよ」と繰り返されるフレーズは、私たち大人に突き付けられたようでドキッとします。大人でも失敗するし間違えるし落ち込むことがあり、眠れないこともあります。これからの長い自分の人生の中で何を求めていくのか、自分で判断し、自分だけの正解を探してほしいというメッセージがこの歌には込められているのではないのでしょうか。自分を嫌いにならないでほしいし、自分らしさを大切に素敵な大人になってくれることを願っています。

本校では、3月14日（金）の午前に、二学部小学部・中学部卒業式、午後の一学部高等部の卒業式が予定されています。みんなで気持ちを込めて次のステージに送り出してあげたいと思います。

